
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de S o Paulo

Vereador AlessandroMmc:

REQUERIMENTO DES PAC HO

APRO/VAÍH)

Nº [107894 EMENTA:
REITERA PEDIDO DE INFORMAÇOES SOBRE o
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CONFORME ESPECIFICA

Srnlmr DlTSlthllD
Reileramos a neceSSIdade de resposta pela PreíeIlura MunIpraI de RIbêlrão Preto

ao nosso Requenmenm nª 6195 (30/07/2020). haIa me que nos Ion passado someme um

*SAMEARILOVE quanto aos nossos apontamentos. desresperlando as prerrogawas
CºnskllucIonaIs desta Casa de LeIs

Isto exposto, REGUEREMOS que seja respundIdD

|) Procede a lníomação do encerramento das ªtividades no Centro

CuNurªI dº Qumllno Fach I'7

1 1 , Em caso de resposta posIllva, Informar razões e datas prevIstas
2) DuaIs ações e seNIcos púbhcos são oíerecIdOs à populaçãº no IocaW

3) QuzI Secreta"; esta responsável pelo Imóveí'>

Ante (: Exposta REQUEREMDS à noble Mesa na 'Drma Reglmenkal,

depOIs De mmao (: PIenano desta EgregIa Casa seIa OlchadD ao Poder Execunvo Iucal para que

se mamlesIe acerca das questões amma eIencadas

Sala das Sessões 01 da séfsmbm de 2020
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